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Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze 1 
horas, reuniu-se ordinariamente, através do aplicativo Google Meet, no endereço 2 
meet.google.com/jev-enan-bgs, a Comissão Própria de Avaliação (CPA) da UFF, sob a 3 
presidência do professor Pedro Paulo Soares. Compareceram os seguintes membros: 4 
Bárbara Emanuel, Gerlinde Agate Platais Brasil Teixeira, Jurésia Souza, Maria Onete 5 
Lopes Ferreira, Marianna de Aguiar Estevam do Carmo, Nathália Fonseca, Rebecca Vieira 6 
e Rosangela Arrabal. As membros Ana Maria Farias, Renata Faísca e justificaram 7 
ausência. A Sessão teve início com os seguintes INFORMES: 1. Sobre a avaliação dos 8 
cursos à distância (EAD), o professor Pedro Paulo Soares informou que estão previstas 9 
duas avaliações, a saber, do curso de Ciências Contábeis e de Biblioteconomia, sendo 10 
que o Procurador Institucional Marcelo Linhares (DAV) solicitou o cancelamento da 11 
primeira (Ciências Contábeis), prevista para iniciar amanhã, em virtude das dificuldades 12 
de acesso remoto causadas pelos eventos climáticos recentes. Esclarece o professor 13 
Pedro Paulo que a Universidade poderá ter problemas de conexão. A resposta sobre o 14 
pedido de cancelamento deverá ser informada até o final desta tarde, quando os 15 
membros da CPA serão informados. Em ocorrendo o início da avalição conforme 16 
agendamento prévio, a reunião com a CPA está prevista para amanhã, dia vinte e dois 17 
de novembro de dois mil e vinte e três, às dez horas. Discutiu-se longamente sobre os 18 
termos em que se dariam as avaliações dos cursos EAD; sobre o que, de fato, costuma 19 
ser analisado, se o curso em si ou o pólo responsável pela sua aplicação. A membro 20 
Gerlinde Teixeira esclareceu que são avaliados os pólos da UFF a que estão vinculados 21 
os cursos à distância. Assim, a reunião de amanhã visa avaliar as condições do pólo de 22 
Macaé-UFF. A professora Gerlinde exemplificou uma situação vivenciada em processos 23 
de avaliação institucional em que uma mesma estrutura física servia a duas instituições 24 
distintas. Explicou que, por não ser permitido, o pólo foi fechado. 2. O professor Pedro 25 
Paulo informou sobre a reunião da qual tomou parte, representando a CPA, na manhã 26 
de hoje com representantes do curso de Ciências Contábeis e acrescentou que a 27 
Universidade está preparada para o processo de avaliação, quando ocorrer. Informou, 28 
ainda, que a CPA conseguiu acesso irrestrito para disponibilização dos resultados de 29 
avaliação dos cursos à distância, anteriormente indisponíveis. A seguir, passou-se às 30 
seguintes DELIBERAÇÕES: 1. Por sugestão do senhor Presidente da CPA, Professor Pedro 31 
Paulo Soares, a ata da reunião extraordinária, realizada no último dia dezesseis de 32 
novembro de dois mil e vinte e três será encaminhada por e-mail, para aprovação dos 33 
membros da CPA; 2. Foram colocadas em votação as atas das reuniões ordinárias da CPA 34 
realizadas em vinte e dois de agosto e vinte de setembro do corrente ano, tendo sido 35 
aprovadas por unanimidade. 3. Foi discutido e ajustado o formulário sobre as Comissões 36 
de Avaliação Locais (CALs), que será distribuído aos diretores das Unidades Acadêmicas 37 
da Universidade Federal Fluminense, com vistas à traçar um panorama sobre as CALs 38 
existentes, bem como orientar para a criação nas unidades que não as possuem. Após 39 
os acertos feitos na minuta do formulário, este será enviado por e-mail aos membros da 40 
CAL. A membro Nathália Fonseca sugere que seu preenchimento seja testado por alguns 41 
membros. O senhor presidente reiterou o convite feito anteriormente, a todos que 42 
tiverem disponibilidade de horário, para participarem da reunião que será realizada por 43 
meio remoto entre a CPA, Gabinete do Reitor e Superintendência de Comunicação 44 
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Social. A reunião terá como objetivo discutir temas rellacionados à divulgação do 45 
recredenciamento institucional, incluindo a elaboração de um vídeo. Nada mais 46 
havendo a ser tratado, o professor Pedro Paulo Soares encerrou a reunião às quinze 47 
horas e trinta minutos. Eu, Rosangela Arrabal, Secretária da CPA, lavrei a presente ata, 48 
que será assinada por mim e pelo senhor Presidente. 49 
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